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Neue Kollektion:  
PETE CROMER

BUNTE VIELFALT AUS DEM TIERREICH

Ob frecher Papagei, niedlicher Koala oder bunter Kakadu – die zwölf 
tierischen Motive auf den Bechern der Kollektion PETE CROMER von 
MAXWELL & WILLIAMS machen einfach gute Laune! Farbenfroh und 
fröhlich gewährt die Serie einen Einblick in die Tierwelt und lässt je-
den Tag mit einem Schmunzeln beginnen. Die Becher aus hochwerti-
gem Porzellan werden ergänzt durch praktische Keramik-Untersetzer 
mit Korkrückseite. Sämtliche Motive sind ebenso als Topfuntersetzer 
erhältlich. Auch als Mitbringsel eignen sich die Produkte der design-
bewussten Kollektion hervorragend, ist doch jeder einzelne Becher in 
einer attraktiven Geschenkbox verpackt. 

Alle Produkte der Serie sind ab Frühjahr 2019 lieferbar.

NEW COLLECTION: PETE CROMER
COLOURFUL DIVERSITY FROM THE ANIMAL KINGDOM

Whether you choose a cheeky parrot, cute koala bear or a colourful 
cockatoo – the twelve animal designs on the mugs in the PETE 
CROMER collection by MAXWELL & WILLIAMS are sure to bring a smile 
to your face! Colourful and cheerful, the series provides an insight 
into the animal world and lets every day begin with a smile. The cups 
made of high-quality porcelain are complemented by practical ceramic 
coasters with a cork underside. All motifs are also available as pot 
stands. The products of the design-conscious collection are also ideal 
as presents, as each individual cup is packed in an attractive gift box. 

All products in the series are due to arrive in store as from spring 2019.{ Qualitätsporzellan, Qualitätskeramik }

Sie benötigen Muster für anstehende Fotoproduktionen bzw. Bildmaterial für Ihr nächstes Redaktionsthema?  
In kurzer Zeit liefert MAXWELL & WILLIAMS alles auf Ihren Tisch. Fragen Sie die gewünschten Produkte per Mail oder telefonisch an.  

Der Abdruck der Bilder ist honorarfrei, wenn Bezug auf den Hersteller genommen wird.
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